

Diagonales : De quoi Seyrig est-il le nom ?

30-03-2016

Rappelant le rôle joué à Palmyre par le grand archéologue Henri Seyrig (1895-1973), le journal Le Monde précise qu'il est le père de l'actrice Delphine Seyrig (1932-1990). Pourquoi cette allusion sans rapport avec le thème de l'article ? Pour souligner la distinction d'une personnalité hors du commun ? Pour associer le mythe de Palmyre à l'imaginaire de Marienbad ?

Ou pour éviter au lecteur de se précipiter sur Google à la recherche de leur lien familial : par courtoisie en somme ?

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com